



# 「青森りんごでべっぴん倍増計画 inアリオ柏」 コミュニケーションイベントレポート ～吉本芸人とのコラボレーション“笑いとりんご”で健康と美容をサポート～

一般社団法人青森県りんご対策協議会は、健康や美容など幅広い効果効能で知られる青森りんごを広くアピールすることを目的に、2014年度より吉本興業とのコラボレーションにより、全国各地で様々なプロモーション活動を実施しています。

この度、本プロモーションの一環として2016年11月23日（水）に、永井佑一郎さん、福本愛菜さんにご登場いただいたコミュニケーションイベントおよび試食宣伝会を開催しました。



本イベントは、渡辺直美さんをプロジェクト委員長とした2016年度青森りんごプロモーション「青森りんごでべっぴん倍増計画」プロジェクトの一環で、2016年10月の今年度プロジェクトお披露目イベントを皮切りに、全国でプロモーションイベントを開催しています。

今回は、青森りんご対策協議会常務の工藤およびミスりんごの他、ピン芸人の永井佑一郎さんと、元NMBで、現在はよしもと新喜劇研究生である福本愛菜さんに登場いただき、青森りんごのPRイベントを行いました。

イベントでは、青森りんご対策協議会常務の工藤が、今年の青森りんごの状況やおすすめの品種にしてアピールしました。

続いて、吉本興業のピン芸人、リズムネタでも人気を博しました永井佑一郎さんと、元NMBのアイドルで、現在はよしもと新喜劇研究生の福本愛菜さんの2人が登場し、永井さんはお得意の『ナイツ』ネタや青森りんごを使った『ポンponsポポン』ネタを披露するなど会場を大いに沸かせました。また福本愛菜さんは3年前の「京都国際映画祭」イベントで青森りんごを食べて以来、青森りんごファンとのことで、青森りんごのおいしさ・健康・美容への想いを語りました。

2人は青森りんごを実際に試食し、たっぷり詰まったりんごの蜜の部分をお客様へ見せながら青森りんごのおいしさを伝えていました。

最後に、来場者のみなさんと「青森りんごべっぴん倍増二択クイズ！」を実施しました。勝ち残った方には青森りんごがプレゼントされるため、みなさん真剣に、また楽しそうにクイズに取り組みました。優勝者の方達は“サンふじ”などの青森りんごが沢山入ったプレゼントを受け取り、大変嬉しそうなお顔を浮かべていました。

ステージでのコミュニケーションイベント終了後、試食宣伝販売会の売り場にも永井佑一郎さんと福本愛菜さんが駆けつけ、沢山の皆様にご来店いただき大盛況のうちに終了しました。

【2016年9月お披露目イベントの様子】



【平成28年度青森りんごプロモーション事業概要】

＜プロジェクトポスター＞

青森県は生産量・栽培面積ともに全国1位を誇る日本一のりんご王国です。健康や美容など幅広い効果効能で知られているりんごを広くアピールするため、一般社団法人青森りんご対策協議会では、2014年秋、吉本興業とタイアップしたプロジェクト「青森りんごで男前（おとこまえ）＆べっぴん倍増プロジェクト」を展開。3年目となる今年は、昨年に引き続き渡辺直美さんをプロジェクト実行委員長に任命し、新たなりんごビジュアルのお披露目と新CM発表を皮切りに、今年もさまざまなプロモーションを実施予定です。



2016年度



2015年度



2014年度